






日 時 2月7日（火）1 8:30�21 :00 

場 所 ホテル日航高知旭□イヤル

第61回結成記念例会

参加者 会員31名、 LL5名、 合計36名 出席率86%達成

高知LCは1956年2月12日、 岡山ライオンズクラブのスポン サーにより結

成され、 今年で結成61年目を迎えま した。

KOCHI LIONS CLUB 

計画委員長 大野富彦
-

-----...a.....i---=-

そして今年も上記のとおり多くの会員の皆さんの出席の中、 2月第1例会にて結成記念をお祝いし、 またその年度に該当する

会員個人のお祝例会も兼ねて行われま した。

お祝いの方々 卒寿 安岡幸男さん

古稀 畠中耕一さん 都築定宜さん 楠瀬武司さん 公文克企さん 入江健さん 竹内康雄さん

今回、 上記の皆さんは古稀の方々は勿論のこと、 卒寿の安岡さんまで含め、 現役続行中の方々ばかりであって、 辛寿、 古稀

と年寄り扱いなどすると「ばかにするなよ」と一喝されそうな皆さんばかりです。

尤も、 都築さんなどは最近少々物忘れが有る ら しいのですが、 肌の色艶、 歩く時の速度、 コルフの握りでの頭の回転の速さ

とドライバーの飛距離、 どれをとっても全く若い者に引けを取っており ません。

思えば、 昭和20年代に漫画連載が始まった 「サザエさん」 の父の波平さんの年齢の設定は54歳だったそ うですが、 都築さ

んと波平さんを比較した らど うでしょう か、 波平さんは都築さんより10歳位年上に見えませんか？それだけ今回のお祝いの皆

様は全員が若々しい方々ばかりでした。

以上、 大変失礼なことばかり申しましたが、 今年61歳を迎えた高知LCも今後ます ます現役バリバリであり ますことを願っ

ており ます。 そして来年も沢山の嬉しいお祝い事があり ますように―----。

第3回地区ガバナ ー 諮問委員会報告
会長 竹島 譲

2月12日（日）に新Dイヤルホテル四万十で第3回地区ガバナー諮問委員会が開催され、二川さんと、岡村さんの車で四万十市へ

赴きました。

各クラブ役員の皆さんも年度の終わりに近づき、高知柏LCを除いて大きな事業が終了し、ゆったりした諮問委員会となりました。小

松zcから、今期の地区年次大会は各クラブ共必す30%以上の参加者をお願いしたいとキャビネットの意向伝達があり、2月12日現

在で我が高知LCには、24%の参加者しかいないとの事で、更に参加者を募るよう強力な要請がありました。

大きな議題は年次大会の登録料を、多くのメンバーが参加し易くするよう7,000円に抑える代わりに、次年度から地区年次大会の

月々の運営費徴収を、1人当り100円から200円に増額する案がキャビネットから出されました。正式には代議員総会での決議とな

りますが、ガバナーは参加する人の負担を軽くしたいお考えのようです。登録料が少ないため、粗末な食事で懇親会を実施すると、更

に参加者が少なくなるのではないかとの危惧もあり、慎重な審議が必要ではないかと思います。

高知柏ライオンズクラブ結成40周年記念式典への参加

日 時 2月18日（土曜日）

場 所 三翠園

出席者 当クラブ 小松竹島二川•田村山崎中山和喰公文松島岡村

濱田石原峯積金子畠中(15名）

総勢376名

式 典 1 5:oo�1 6:oo 

開会宣言の後、三谷会長の開会ゴングで式典が始まりました。

畠中耕 一

従来から「誇れる土佐の歴史を子供達に」をテーマとして、青少年に夢を抱かせる事業を実施されておりますが、40周年の記念事

業として、災害歴史書「南海地震と災害をたどる―残された教訓一」の出版、寄贈をはじめ、高知城の国宝化に向けた餓の制作、青少

年の健全な育成に資する児童養護施設への様々な支援を実施されており、改めて敬意を表したいと思います。

祝 宴 l 6:30�l s:oo 

高知中学高等学校吹奏楽部のウェルカムミュージックに始まり、続いて高知県能楽協会観世流の観揺会、鳳翠会の祝いの謡仕舞を

披露していただき、乾杯の音頭から土佐のお客の始まりです。「柏歌舞伎一座」によるアトラクションで会場は大いに盛り上がって、楽

しい祝宴を堪能致しました。最後はライオンズローアで締めくくり終宴となりました。

結成40周年を契機として、柏ライオンズクラブの益々のこ発展、こ活躍をお祈り致します。








